



Pedro Alvarez es el hombre de Molina en los sectores financieros de la Región y una apuesta fuerte por controlar Toledo, ahora en manos de su sobro, Mariano Alvarez, y de los barones provinciales. Alvarez es promotor de la propuesta de vacaciones políticas hechas por Conde.

cará al Comité Ejecutivo en ese asunto y lo sometiera a votación en la capital de la cerámica si estaba tan seguro de su victoria.

Tanto Toledo como Talavera se oponen a la dirección de Mariano Alvarez, y han apostado por el apoyo a José Manuel Molina, y por una candidatura alternativa o de consenso que pacifique la Organización.

●●● MAXIMA TENSION

Tras el Congreso regional y la preparación del provincial ha hecho que las diferencias en el PP crezcan. Día a día, molinistas y marianistas se enfrentan en los pueblos donde van pidiendo el apoyo a los compromisarios. Los 900 delegados que asistirán al congreso del 20-N tendrán que optar por dos candidaturas o, si Alvarez no acepta presentarse, por una candidatura de consenso que podría estar encabezada por el

Paco García podría ser el candidato del PP a la presidencia provincial del PP si los sectores enfrentados llegan a un consenso y Alvarez y Conde se retiran

Madrid ha obligado a Isabel Tocino a abandonar sus pretensiones a la Junta de Comunidades y a dimitir, definitivamente, de la Ejecutiva Regional

ya ex-presidente de la Federación de empresarios, Francisco García.

Este, en una entrevista a Bisagra, reconocía que su nombre estaba siendo utilizado por gente del PP pero dejaba abierta la puerta una vez que abandonara la Federación, hecho que ha ocurrido esta misma semana.

Este es el nombre que se baraja en los círculos cercanos al Presidente regional siempre y cuando ambas partes se pongan de acuerdo. De no llegarse a acuerdo, los hombres de Molina, encabezados por Agustín Conde, Sixto López y Rodríguez Trujillo, presentarían una candidatura alternativa a Alvarez, con el beneplácito de Madrid.

El hombre que la encabezaría es el mejor secreto que en el PP se ha guardado, aunque sí ha trascendido que será un médico muy conocido en la provincia y con prestigio entre los militantes. Un hombre que

nunca, según han afirmado, ha tenido cargo alguno en el PP, partido en el que milita desde hace años.

La tensión interna ha provocado la intervención de Madrid, organizando un comida de unión con hombres de dos sectores. Mariano Alvarez, Marcelino Casas, Valentín Bravo, Miguel A. Ruiz Ayucar, Teresa Martín del Río y Antonio Barba junto a Tomás Martín Peñato, Agustín Conde, y Sixto López, protagonizaron un encuentro junto con José Manuel Molina y Juan Carlos Vera de Madrid. Durante la misma se cruzaron duras manifestaciones sobre las declaraciones en la presa, cruce de documentos, papeles y actitudes entre los dirigentes de unos y otro sector.

Pero lo más interesante del encuentro, junto a la propuesta de vacaciones políticas promovida por Pedro Alvarez y anunciada por Agustín Conde, fue la declaración que Juan Carlos Vera, el hombre de Madrid, hizo cuando Mariano Alvarez abandonó la reunión. Este aseguró que José María Aznar había apostado decididamente por José Manuel Molina como candidato a la Junta en las elecciones del 95 y que prueba de ello había sido su reelección como presidente regional. "Donde Aznar tenía previsto cambiar ya lo ha hecho, ahí está el caso de Murcia o Extremadura. No habrá más cambios por el momento en las regiones."

Esta apuesta por Molina ha hecho cambiar ya las actitudes de algunos dirigentes provinciales que habían claramente optado por Alvarez en Toledo.

●●● MANIOBRAS

Las cosas al presidente provincial de Toledo se le han complicado tras su decisión de provocar el voto en blanco contra la dirección regional y haber apostado con fuerza por Isabel Tocino como recambio de Molina en la Región.

Esta, que ha insistido una y otra vez en que no aspira a la presidencia regional, se estaba